

Schulaktion der Bäuerinnen

Auch in den Volksschulen Fels, Grafenwörth und Kirchberg/Wagram freuten sich die Schüler und Schülerinnen über den Besuch der Bäuerinnen



Bäuerinnen in den Volschulen Fels, Grafenwörth und Kirchberg/Wagram © die Bäuerinnen

Bäuerinnen erklärten den sorgsamen Umgang mit den Lebensmitteln

Die Gemeindebäuerinnen von Grafenwörth, Eva Roch und Kirchberg/Wagram, Manuela Renner besuchten gemeinsam am 18. Oktober die 1a und 1b der Volksschule Fels, am 19. Oktober die 1a und 1b der Volksschule Grafenwörth mit jeweils 30 Schülerinnen und Schülern und am 11. November in der Volksschule Kirchberg/Wagram die Klassen 1b und 2a jeweils 23 Kinder.

Manuela Renner und Eva Roch erklärten den Schülerinnen und Schülern die Produktion unserer Lebensmittel durch die Bauern und Bäuerinnen, sowie den sorgsamen Umgang damit und das regionale und saisonale Einkaufen.

Die Kinder begutachteten neugierig das mitgebrachte Obst, das Gemüse und die verschiedensten Getreidesorten.